

UNE PREMIÈRE SAISON RÉUSSIE POUR LE VOL DE L'OISEAU MÉCANIQUE

Petite-Rivière-Saint-François, le 11 septembre, 2023 – Les équipes du Massif de Charlevoix et de l'Atelier Occhio dressent un bilan positif de la première saison d'opération du [Vol de l'Oiseau mécanique](#), cette nouvelle expérience nocturne présentée en première mondiale, du 23 juin au 4 septembre.

Plusieurs soirées de représentations ont affiché complet tout au long de l'été, la saison se concluant avec un taux d'occupation s'élevant à 97 %, ce qui confirme l'engouement du public pour l'activité.

« Nos objectifs sont atteints, tant au niveau de l'achalandage, de la satisfaction des spectateurs, que du défi de créer une activité unique et accessible pour toute la famille qui bonifie l'offre régionale en soirée » mentionne Daniel Gélinas, producteur exécutif du Vol de l'Oiseau mécanique. « Nous avons répondu aux attentes d'un public de tous les âges et profils dont plusieurs montaient pour la première fois à bord d'une remontée mécanique ».

Tel qu'espéré par les acteurs de l'industrie touristique régionaux et les partenaires du projet, dont le ministère du Tourisme du Québec, cette nouvelle offre a généré des nuitées et la consolidation de visiteurs de tous les âges dans Charlevoix, une région prisée des touristes et des Québécois. Les statistiques révèlent d'ailleurs une importante participation de spectateurs en provenance de toutes les régions du Québec, du Canada et de l'international.

Au moment où les équipes s'affairent au démontage des éléments techniques aménagés en montagne, l'annonce du retour de l'activité nocturne est confirmée pour l'été à venir. La mouture 2024 promet quelques nouveautés qui seront annoncées ultérieurement, tout comme les dates d'opération.

Cette production d'envergure a été rendue possible grâce au Programme d'aide à la relance de l'industrie touristique du ministère du Tourisme du Québec ainsi qu'à Tourisme Charlevoix (en collaboration avec le Secrétariat à la Capitale-Nationale et Destination Québec Cité à travers l'appel à projet Québec 2022 pour la relance économique et touristique). L'équipe du Massif remercie également la municipalité de Petite-Rivière-Saint-François pour sa précieuse collaboration.

À propos du Massif de Charlevoix

Le Massif de Charlevoix est une destination récréotouristique quatre saisons, un terrain de jeu spectaculaire niché entre fleuve et montagnes où convergent des activités de plein air pour tous, une gastronomie locale et des lieux d'hébergement inédits.

Terre d'accueil du tout premier village montagne Club Med en Amérique du Nord, un leader mondial de vacances en montagne tout compris, Le Massif de Charlevoix est un lieu sans prétention. Un environnement idéal pour un séjour loin du béton.

Consultez notre [banque d'images](#).

Joignez-vous à notre communauté : www.lemassif.com - [Facebook](#) - [Instagram](#)

– 30 –

Source et renseignements :

Isabelle Vallée

Chef, relations publiques et communications, Le Massif de Charlevoix

418 632-5876, poste 4004 / ivallee@lemassif.com